



Sie sind gut qualifiziert und möchten in DEUTSCHLAND arbeiten?

## Softwareentwickler (m/w) in Aachen, Nordrhein-Westfalen (NRW-285-IT)

Der Arbeitgeber ist einer der ersten Application Service Provider im Finanzsektor. Seit über 20 Jahren setzen sie erfolgreich IT-Projekte von und für Finanzinstitutionen um. Sie sind spezialisiert auf den elektronischen Wertschriftenhandel, besitzen Standorte in England, Deutschland und der Schweiz und beschäftigen 35 Informatikingenieure, Wirtschaftsinformatiker und Ökonomen. Mehr als 35 Banken und Börsen europaweit nutzen ihr umfassendes Leistungsangebot im Bereich Software-Entwicklung, Hosting, IT-Consulting und Support.

### Ihre Aufgabe:

- Entwicklung großer Web-Applikationen mit Hilfe von **JavaScript Frameworks** wie beispielsweise **Angular**

### Ihr Profil:

- Sie haben einen Bachelor, Master oder einen vergleichbaren Abschluss in der Informatik
- Sie konnten bereits erste Berufserfahrung sammeln
- Sie arbeiten gerne in einem Team und sind bereit, nach und nach mehr Verantwortung zu übernehmen
- Sie lieben es, immer wieder Neues zu lernen und suchen die Herausforderung
- Sie beherrschen die **englische Sprache fließend in Wort und Schrift und verfügen mindestens über Grundkenntnisse in Deutsch**
- Sie verfügen über Kenntnisse in **Java Platform**, Enterprise Edition (**Java EE**)

Die Software entwickelt das Unternehmen agil mit Hilfe von Scrum, XP und Continuous Delivery.

Das Unternehmen bietet ein flexibles Arbeitszeitmodell, spannende und anspruchsvolle Arbeitsinhalte und eine aus einem Familienunternehmen erwachsene Firmenkultur, die auf Vertrauen fußt und auf langfristige Lösungen setzt. Der Standort mitten in einem der schönsten Viertel in Aachen verbindet Arbeit mit Lebensqualität.

Ein erstes Interview kann über Skype erfolgen.

Der Internationale Personalservice (ZAV) ist Mitglied im Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen EURES – unser Service ist für Sie kostenlos!

**Sind Sie interessiert? Bitte senden Sie Ihren Lebenslauf** (z.B. [www.europass.europa.eu](http://www.europass.europa.eu)) an [ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de) unter Nennung des Code „NRW-285-IT“.

**ZAV Internationaler Personalservice**  
Email: [ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de)  
Tel: +49 (0) 231 427 819 26  
[www.zav.de/arbeiten-in-deutschland](http://www.zav.de/arbeiten-in-deutschland) | [www.make-it-in-germany.com](http://www.make-it-in-germany.com)



Are you highly qualified and would you like to work in GERMANY?

## Software developer (m/f) in Aachen, North Rhine-Westphalia (NRW-285-IT)

The employer is one of the first application service providers in the financial sector. For more than 20 years, they have been successfully implementing IT projects by and for financial institutions. They are specialized in electronic securities trading, have locations in England, Germany and Switzerland and employ 35 computer science engineers, IT business engineers and economists. More than 35 banks and stock exchanges throughout Europe use their comprehensive services in the areas of software development, hosting, IT consulting and support.

### Your task:

- Development of large web applications using **JavaScript frameworks** such as **Angular**

### Your profile:

- You have a Bachelor, Master or comparable degree in computer science
- You have already gained initial work experience
- You enjoy working in a team and are willing to take on more responsibility step by step
- You enjoy learning new things and are looking for the challenge
- Your communication level of **English is fluently (spoken and written) and you have at least basic knowledge of German**
- You have knowledge of **Java Platform, Enterprise Edition (Java EE)**

They develop software agile by means of Scrum, XP and Continuous Delivery.

The company offers a flexible working time model, exciting and challenging work content, and a family-owned corporate culture that is based on trust and long-term solutions. The location in the middle of one of the most beautiful neighbourhoods in Aachen combines work with quality of life.

A first interview can be conducted via Skype.

The International Placement Services (ZAV) is a member of the European Employment Services Network EURES – We place our services at your disposal without charge!

**Are you interested? Please send us your CV or EUROPASS (<http://europass.europa.eu>) in German or English at: [ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de) using the keyword “NRW-285-IT”.**